

Con un amplio resguardo policial se realizó el funeral de Karen Soto y sus hijos en Los Lagos

ANTECEDENTE. El féretro de la mujer salió cerca de las 9 horas desde el Servicio Médico Legal de Puerto Montt; mientras que la ceremonia en el camposanto laguino comenzó a la 11.15 y se extendió hasta las 14 horas, aproximadamente.

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

Héctor Mancilla no estuvo en el funeral

Con un amplio resguardo policial, que inició cerca de las 9 horas desde el Servicio Médico Legal de Puerto Montt y que se extendió hasta cerca de las 14 horas en el Cementerio Municipal de Los Lagos, se desarrolló en la jornada de ayer el cortejo fúnebre y posterior funeral de Karen Alejandra Soto Mancilla (41), apodada como "La Barbie Narco", quien falleció el pasado martes a consecuencia de un accidente de tránsito en la ruta V-200 que conecta Frutillar con el sector de Teguvalda (comuna de Fresia). En el siniestro vial también fallecieron dos de sus hijos (de 5 y 18 años de edad), quienes también fueron sepultados ayer en el camposanto laguino.

Según antecedentes de Carabineros, toda la jornada se realizó de manera tranquila, pese a la preocupación que existía de parte de las autoridades, quienes el día anterior (miércoles) calificaron el funeral del "alto riesgo", ante lo cual desplegaron el contingente policial y la premura de la ceremonia, sin dar espacio al velatorio de la mujer.

En las afueras del cementerio municipal estuvieron instalados durante toda la ceremonia, un grupo de carabineros de Control de Orden Público (COP) y del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) de Los Ríos, además de carros lanza aguas y lanza gases, los que no fue necesario utilizar por parte de los uniformados.

A la ceremonia llegaron cerca de 200 personas, entre familiares, amigos y conocidos de las víctimas. En ese sentido, el grupo familiar vivía hace ya varios años en Frutillar, pero mantenía sus raíces en la comuna de Los Lagos.

"ALTO RIESGO"

Pero, ¿por qué fue considerada

de "alto riesgo" la ceremonia fúnebre? El amplio contingente policial, que involucró a Carabineros de la región de Los Lagos y de Los Ríos se debió, según información de la delegación presidencial de Los Lagos, al historial de la mujer, quien el 22 de julio de 2023 en Frutillar, fue detenida junto a su pareja Héctor Mancilla Vera, por el delito de tráfico de drogas, en una investigación que fue llevada a cabo por la Fiscalía de Puerto Varas y ejecutada por la OS7 de Carabineros.

En ese contexto, el hombre era el líder de una banda que distribuía drogas entre la región de Los Lagos y la Metropolitana. En el procedimiento realizado en la casa de ambos en Frutillar, fueron incautados vehículos, cerca de nueve millones de pesos en dinero en efectivo y 27,83 kilos de clorhidrato de cocaína, valorada en aproximadamente 520 millones de pesos.

Con estos antecedentes, el Ministerio Público determinó una pena de 5 años y un día de cárcel efectiva para Héctor Mancilla; y medidas cautelares en libertad para Karen Soto. Cabe mencionar que en este periodo, la mujer mantenía una vida ostentosa y particularmente un auto de color rosa, con el cual realizaba varias publicaciones en sus redes sociales, por el cual se ganó el apodo de "Barbie Narco".

de "alto riesgo" la ceremonia fúnebre? El amplio contingente policial, que involucró a Carabineros de la región de Los Lagos y de Los Ríos se debió, según información de la delegación presidencial de Los Lagos, al historial de la mujer, quien el 22 de julio de 2023 en Frutillar, fue detenida junto a su pareja Héctor Mancilla Vera, por el delito de tráfico de drogas, en una investigación que fue llevada a cabo por la Fiscalía de Puerto Varas y ejecutada por la OS7 de Carabineros.



EL FUNERAL DE KAREN SOTO Y SUS HIJOS SE DESARROLLÓ DE MANERA TRANQUILA Y SIN INCONVENIENTES EN EL CEMENTERIO MUNICIPAL DE LOS LAGOS.



CARABINEROS ACOMPAÑÓ EL CORTEJO FÚNEBRE Y TAMBIÉN SE MANTUVO EN LAS AFUERAS DEL CAMPOSANTO.

Hijos fueron velados en una sede social

En relación a los hijos de Karen Soto, Ramce Reiner Mancilla Soto (5 años) y Bayron Matías Arcos Soto (18), fallecieron en el Hospital de Puerto Montt a causa de las graves lesiones, a diferencia de su madre, que murió en el lugar del siniestro vial. En ese contexto, los hermanos fueron trasladados el miércoles hasta el centro de la ciudad de Los Lagos, donde fueron velados en la sede social de un club deportivo. En la jornada de ayer, previo a la llegada de su madre desde Puerto Montt, los hermanos fueron trasladados hasta el Cementerio Municipal de Los Lagos, donde fueron sepultados junto a su progenitora.

"FUERON INJUSTOS"

Durante la ceremonia fúnebre, varios familiares de Karen Soto, además de lamentar la situación, expresaron su descontento con el "injustificado trato" que le han dado los medios de

comunicación y las redes sociales a la mujer de 41 años.

Una de las tías de Karen Soto, Anita Véjar, manifestó que "tengo mucho que decir al respecto. Hubo mucho comentario mal intencionado respecto a

Karen en redes sociales, donde en vez de decir pobre mamá que está sufriendo (por la madre de Karen), escribían unas barbaridades que no las merece nadie, eran horribles los comentarios. Nosotros conocimos a Karencita y sabemos cómo era como madre y está muy lejos de todo lo que comentaban. No hubo ningún respeto, independiente de lo que haya pasado, ella no mató a ninguna persona y la trataban como si fuera la peor criminal del mundo y también a sus hijos, que no tienen nada que ver con todo lo que ella hizo o pasó".

A su vez, Lidia Véjar, también tía de Karen Soto, expresó que "nos parece una falta de humanidad tremenda, que

...Al funeral llegó solamente gente que la quería y amaba. No hubo violencia y a pesar de todo lo que se comentó, fue una ceremonia muy emotiva y tranquila..."

Lidia Véjar
 Familiar de Karen Soto.

no dejaron realizar un velorio para Karen. Ella tiene una hija aún con vida y no pudo despedir a su madre como corresponde y también a toda una familia que la adoraba. La comunidad de acá de Los Lagos, al menos la que alcanzó a conocerla, está muy triste, porque todo lo que se ha dicho de ella en la prensa y las redes sociales está muy lejos de la verdad".

Y agregó que "es verdad que estuvo involucrada en temas que todos saben, pero fue la circunstancia de estar con alguien así. Independiente de eso, ella seguía siendo una gran madre con sus hijos y no merecía esto. Tremendo resguardo policial y este circo mediático para qué? Si al funeral llegó solamente gente que la quería y amaba, no hubo violencia y a pesar de todo lo que se comentó, fue una ceremonia muy emotiva y tranquila".